

L'ex-président uruguayen lance un appel à la lutte dans les domaines de la culture et des valeurs



Montevideo, 24 juin (RHC)- L'ex-président uruguayen José Mujica a lancé un appel à la lutte dans les domaines de la culture et des valeurs.

José Mujica a prononcé le discours d'ouverture du 10e Congrès du Mouvement de Participation Populaire, affilié à la coalition de gouvernement Front Large.

L'ex-président équatorien Rafael Correa et d'autres invités étrangers de la Bolivie, de l'Équateur, du Brésil et du Pays Basque ont assisté à l'ouverture du congrès.

La rencontre qui siège aujourd'hui et demain, est dédiée à la combattante du Mouvement de Libération Tupamaros Raquel Dupont.

José Mujica a analysé la situation que vit actuellement l'humanité dans un monde qui nous tombe dessus avec ses contradictions et ses opportunités.

Il a mis l'accent sur l'importance de la construction collective pour continuer à lutter pour le progrès et pour la civilisation humaine.

Il a souligné que triompher n'est pas revenir au sommet, mais se redresser quand on fait une chute.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/133700-lex-president-uruguayen-lance-un-appel-a-la-lutte-dans-les-domaines-de-la-culture-et-des-valeurs>



Radio Habana Cuba